
2. Superlative – Substantivierungen                     Name: ________________ 

Normale Superlative mit „am“ werden klein geschrieben. Mit einem ausgeschriebenen oder versteckten 

Artikel werden Superlative großgeschrieben. Allerdings muss sich der Artikel auf den Superlativ beziehen.  

Beispiel: das Schönste, aufs Schönste (auf das Schönste), aber: der schönste Apfel 

 

 

Das  ____euerste ist gerade gut genug für mich. (t)       Teuerste 

Das ist das  ____chönste, was mir je passiert ist. (s)       Schönste 

Dieser Weg ist am  ____teilsten. (s)          steilsten 

Sie hat das  ____chnellste Auto. (s)          schnellste 

Wer ist die  ____chönste im ganzen Land? (s)        Schönste 

Sie hat am  ____esten abgeschnitten. (b)         besten 

Der  ____chnellste kam schon nach 30 min ins Ziel. (s)       Schnellste 

Das  ____ichtigste ist, nicht die Ruhe zu verlieren. (w)       Wichtigste 

Was er getan hat, war wirklich das  ____etzte. (l)        Letzte 

Dieses Restaurant ist das ____euerste. (t)         teuerste 

Ich habe mich aufs ___östlichste amüsiert. (k)        Köstlichste 

Das sind die   ___östlichsten Pfannkuchen for ever! (k)       köstlichsten 

Am   ___östlichsten fand ich den Nachtisch. (k)        köstlichsten 

Das ist das   ___ümmste, was ich jemals gehört habe. (d)       Dümmste 

Die teuren Autos sind nicht immer die ____esten. (b)       schnellsten 

 


